

Clara Brugada recibe constancia de Jefa de Gobierno / Pág. 04

Brugada recibe constancia; llega el 5 de octubre

En sesión solemne el Tribunal Electoral de la CDMX entregó la constancia a Clara Brugada, para ejercer el cargo de jefe de Gobierno desde el próximo 5 de octubre

LEONARDO LUGO

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregó el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a la morenista Clara Brugada, quien, tras ganar los comicios del pasado 2 de junio, ejercerá su cargo desde el próximo 5 de octubre.

Ese día Clara Brugada tomará protesta como jefa de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México a las 09:00 horas, en donde los diputados y la presidencia de la Mesa Directiva llevarán a cabo una sesión solemne, en la que se esperan invitados distinguidos, entre ellos, la que ya será presidenta en funciones, Claudia Sheinbaum.

Previo a la llegada de Clara Brugada, arribaron al pleno del TECDMX el gabinete legal y ampliado de su administración, entre ellos Raúl Basulto, designado a la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse); Myriam Urzúa, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC); y Héctor Ulises, de la Secretaría de Movilidad (Semovi).

Pero no solo ellos, también Salvador Guerrero Chiprés, que estará a cargo del C5; diputados locales de Morena, además de alcaldes electos se encontraban

en el recinto.

A las afueras del Tribunal capitalino, simpatizantes de Clara Brugada gritaban porras de “jefa de Gobierno, jefa de Gobierno” y “es un honor estar con Clara hoy”, en forma de apoyo a la jefa de Gobierno electa, que en unos días tomará el cargo.

Durante la sesión, el magistrado Armando Ambriz aseguró que debido al nivel de participación en la pasada elección — más de 5.5 millones de capitalinos — se demostró que la ciudadanía tiene confianza en las instituciones electorales, “que estuvieron a las alturas”.

Luego los cuatro magistrados Armando Ambriz, Osiris Vázquez, Mariana Antonieta González y Juan Carlos Sánchez entregaron la constancia a Brugada, quien hizo un llamado a los integrantes de su gabinete y a los alcaldes electos a no fallar a la ciudadanía.

La mandataria capitalina señaló que la declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que trabajaron por la democracia y por ampliar los derechos y

las libertades ciudadanas. Asimismo, expresó, es la culminación de un largo recorrido que inició en la lucha y la organización comunitaria y en la reivindicación de la igualdad plena entre hombres y mujeres.

“Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo y su voto. Gracias al respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla”

Clara Brugada

Próxima jefa de Gobierno



Oficial. Clara Brugada se comprometió a no fallar. / CUARTOSCURO